

Lundi 18 décembre dernier, **Christelle Brua**, à la tête de la chocolaterie parisienne **Madame Cacao**, s'est vu décerner les **insignes de Chevalier de l'Ordre National du Mérite** par **Monsieur le Président de la République Emmanuel Macron** au Palais de l'Elysée. Cette distinction salue l'engagement de Christelle Brua à valoriser les métiers de la gastronomie française. Un retour au palais présidentiel riche en émotions pour celle qui a été Cheffe pâtissière de l'Elysée de 2019 à 2022, et qui a officié aux côtés du Chef Guillaume Gomez, également Représentant Personnel du Président de la République pour la Gastronomie et l'Alimentation et Chevalier de la Légion d'Honneur.



De gauche à droite : Benjamin Cymerman, Christelle Brua et Guillaume Gomez

« Une année s'est écoulée depuis que j'ai quitté l'Elysée pour me lancer dans l'aventure Madame Cacao et c'est avec beaucoup d'émotions, de fierté mais aussi d'humilité que je reviens ce lundi au palais pour recevoir ces insignes. Je ne pourrai être plus reconnaissante, c'est un immense honneur pour moi de recevoir cette distinction et je tiens à remercier chaleureusement Monsieur le Président de la République Emmanuel Macron mais également le Chef et ami Guillaume Gomez d'avoir récompensé ainsi mon travail », se confie Christelle Brua.